

Freitag, 13. Oktober 2006

Mittendrin

Herrlich. Dabei sein ist etwas Großartiges. Mittendrin. Auch wenn man seine Rolle nicht genau kennt und es am Ende auch egal ist. Herrlich. Einfach nur drauf hauen. Einfach nur irgendwie nach vorne. Dort wo der liebe Gott so gerne hilft. Einer schießt ein Tor und alle freuen sich. Herrlich. Blöd ist nur, wenn der Schuss mal nach hinten losgeht. Eigentlich aber auch kein Problem. Einer hat halt nicht aufgepasst. Einer, von vielen. Einer, den man nicht zur Verantwortung ziehen kann.

Ich liebe diese komplexen Systeme. Auch wenn sie keinen Spaß machen und keinen Sinn ergeben. Ich habe begeisterte Menschen an diesem Kicker gesehen. Menschen, die sich gefreut haben, gekurbelt (Verboten!) und gelacht haben. Nein, es gab keinen Sieger. Es gab nur einen irritierten Zuschauer. Mich. Mittendrin. Aber nicht dabei. Warum auch?

Geschrieben von in 02 . Blickwinkel um 11:55

Hallo Mister Brown, herzlich willkommen mitten im Leben. Dort wo der liebe Gott helfen muss, genau. Grüße – Adabei Matthes
Anonym am Okt. 13 2006, 13:26

Klar - wie im Leben: alle machen mit, keiner weiß bescheid. Willkommen number ten.
Anonym am Okt. 13 2006, 18:02